
- 1/16 - 
令和４年第１回定例会（３月１７日）最終日会議録 

─────────────────────────────────────────── 

令和４年 第１回（定例）新 宮 町 議 会 会 議 録（第４日） 

令和４年３月１７日（木曜日） 

─────────────────────────────────────────── 

議事日程（第４号） 

令和４年３月１７日  午後３時００分開議 

  

日程第１ 第21号議案 令和４年度新宮町渡船事業特別会計予算について 

 日程第２ 第22号議案 令和４年度新宮町国民健康保険特別会計予算について 

 日程第３ 第23号議案 令和４年度新宮町後期高齢者医療特別会計予算について 

 日程第４ 第24号議案 令和４年度新宮町住宅新築資金等貸付事業特別会計予算について 

 日程第５ 第25号議案 令和４年度新宮町相島診療所事業特別会計予算について 

 日程第６ 第26号議案 令和４年度新宮町簡易水道事業特別会計予算について 

 日程第７ 第27号議案 令和４年度新宮町水道事業会計予算について 

 日程第８ 第28号議案 令和４年度新宮町公共下水道事業会計予算について 

 日程第９ 第29号議案 令和４年度新宮町相島漁業集落環境整備事業特別会計予算について 

 日程第10 第30号議案 令和４年度新宮町一般会計予算について 

 日程第11 第32号議案 町道路線の認定について（上府～三代線） 

 日程第12 第33号議案 町道路線の変更について（小万崎～柳ヶ浦線） 

 日程第13 第36号議案 財産の取得について（フィルタリングソフトライセンス購入） 

 日程第14       閉会中の継続調査申出書について 

 日程第15       議員派遣の件について 

 日程第16 報告第５号 各常任委員会の報告について 

────────────────────────────── 

本日の会議に付した事件 

日程第１ 第21号議案 令和４年度新宮町渡船事業特別会計予算について 

 日程第２ 第22号議案 令和４年度新宮町国民健康保険特別会計予算について 

 日程第３ 第23号議案 令和４年度新宮町後期高齢者医療特別会計予算について 

 日程第４ 第24号議案 令和４年度新宮町住宅新築資金等貸付事業特別会計予算について 

 日程第５ 第25号議案 令和４年度新宮町相島診療所事業特別会計予算について 

 日程第６ 第26号議案 令和４年度新宮町簡易水道事業特別会計予算について 

 日程第７ 第27号議案 令和４年度新宮町水道事業会計予算について 
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 日程第８ 第28号議案 令和４年度新宮町公共下水道事業会計予算について 

 日程第９ 第29号議案 令和４年度新宮町相島漁業集落環境整備事業特別会計予算について 

 日程第10 第30号議案 令和４年度新宮町一般会計予算について 

 日程第11 第32号議案 町道路線の認定について（上府～三代線） 

 日程第12 第33号議案 町道路線の変更について（小万崎～柳ヶ浦線） 

 日程第13 第36号議案 財産の取得について（フィルタリングソフトライセンス購入） 

 日程第14       閉会中の継続調査申出書について 

 日程第15       議員派遣の件について 

 日程第16 報告第５号 各常任委員会の報告について 

────────────────────────────── 

出席議員（11名） 

１番 安武久美子君  ２番 温水  眞君 

３番 末吉富美徳君  ４番 濱田  幸君 

５番 上畝地白馬君  ７番 大牟田直人君 

８番 髙木 義輔君  ９番 北崎 和博君 

10番 横大路政之君  11番 松井 和行君 

12番 牧野真紀子君    

────────────────────────────── 

欠席議員（１名） 

６番 西 健太郎君 

────────────────────────────── 

欠  員（なし） 

────────────────────────────── 

事務局出席職員職氏名 

議会事務局長 ……… 井上 和広君    議会事務局局長補佐 … 桐島美佐子君 

      ────────────────────────────── 

説明のため出席した者の職氏名 

町長 …………………… 長﨑 武利君   副町長 ………………… 吉村 隆信君 

副町長 ………………… 福田  猛君   教育長 ………………… 宮川 優子君 

総務課長 ……………… 太田 達也君   地域協働課長 ………… 片山 勇二君 

政策経営課長 ………… 桐島 光昭君   税務課長 ……………… 尾田 繁男君 
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住民課長 ……………… 大原 稲子君   健康福祉課長 ………… 山口 望美君 

子育て支援課長 ……… 藤木 恵介君   産業振興課主幹 ……… 道脇  繁君 

環境課長 ……………… 安河内正路君   都市整備課長 ………… 西田 大輔君 

上下水道課長 ………… 髙橋 忠久君   会計管理者 …………… 末永富士美君 

学校教育課長 ………… 森  和也君   社会教育課主幹 ……… 秋山美奈子君 

────────────────────────────── 

午後3時00分開議 

○議会事務局長（井上 和広君）   起立、礼。こんにちは。ご着席ください。 

○議長（牧野 真紀子君）  こんにちは。 

配付の日程表により、直ちに本日の会議を開きます。 

────────────・────・──────────── 

日程第１．第２１号議案 

日程第２．第２２号議案 

日程第３．第２３号議案 

日程第４．第２４号議案 

日程第５．第２５号議案 

日程第６．第２６号議案 

日程第７．第２７号議案 

日程第８．第２８号議案 

日程第９．第２９号議案 

日程第１０．第３０号議案 

○議長（牧野 真紀子君）  日程第１、第２１号議案、令和４年度新宮町渡船事業特別会計予算に

ついて、議題といたします。なお、本議案から日程第１０、第３０号議案までの１０議案は、令

和４年度新宮町特別会計予算、水道事業会計予算、公共下水道事業会計予算及び一般会計予算と

なっておりますので、一括議題といたします。 

この１０議案につきましては、付託いたしておりました予算特別委員会から別紙のとおり報告 

書が提出されております。 

委員長の補足説明を求めます。 

末吉委員長。 

○委員長（３番 末吉 富美徳君）  報告いたします。令和４年３月議会初日、付託されました第

２１号議案、令和４年度新宮町渡船事業特別会計予算から、第２９号議案、令和４年度新宮町相

島漁業集落環境整備事業特別会計予算まで７特別会計、水道事業会計、公共下水道事業会計及び
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第３０号議案、令和４年度一般会計予算の審議結果を報告いたします。議長除く議員で構成する

予算特別委員会におきまして、３月７日に７特別会計、水道事業会計、公共下水道事業会計の９

議案の説明、質疑終了後、議案ごとに採決を行い、全員賛成と認め、原案を可と決定いたしまし

た。３月８日に一般会計の説明を受け、３月９日に質疑を行い、慎重審査の結果、全員賛成と認

め原案を可と決定いたしました。 

補足説明いたします。令和４年度の予算は、一般会計１４０億７９３万９,０００円で、対前 

年比６.３パーセントの増。水道事業会計及び公共下水道事業会計を除く７特別会計の予算額合

計は、３１億５,４６０万４,０００円で、対前年比１億３,６６２万５,０００円、４.５パーセ

ントの増。水道事業会計は９億４,４０４万３,０００円で、対前年比１,７５９万２,０００円、

１.９パーセントの増。公共下水道事業会計は、１５億４,７８２万６,０００円で、対前年比４,

６２３万２０００円、２.９パーセントの減となっております。 

第２１号議案、令和４年度新宮町渡船事業特別会計予算は、対前年比２８０万円、２.１パー

セントの減。減額の主な要因は、大規模な修繕箇所を予定していないこと、および１０月の中間

検査ドック時に小型でかつ時化による欠航の可能性が低い船舶を選定し、利便性向上と経費節減

を図ったことによるものです。 

第２２号議案、令和４年度新宮町国民健康保険特別会計予算は、対前年比３,３４４万４,００

０円、１.４パーセントの増。主な要因は、保険給付費及び事業費納付金の増額によるものです。 

第２３号議案、令和４年度新宮町後期高齢者医療特別会計予算は、対前年比１,５８３万１,０

００円、４.２パーセントの増。令和４年１月現在の被保険者数は２,８７４人、対前年比９８人

増となっています。主な要因は、福岡県後期高齢者医療広域連合への負担金支出によるものです。 

第２５号議案、令和４年度新宮町相島診療所事業特別会計予算は、対前年比３９７万円、１１.

４パーセントの増。主な要因は、光海底ケーブル開通による診療所内環境整備、耐用年数経過医

療機器の買い替え及び受診者の増加、医療材料費の増額によるものです。 

第２６号議案、令和４年度新宮町簡易水道事業特別会計予算は、対前年比８,１３３万９,００

０円、２４２.６パーセントの増。主な要因は、法適化移行支援業務委託で総務省の要請により

公営企業会計適用に向け移行事務を行うため設定するものです。機械電気設備更新工事は、耐用

年数を超えた機械設備等が多く設備更新工事が必要なためです。 

第２７号議案、令和４年度新宮町水道事業会計予算は、対前年比１,７５９万２,０００円、１.

９パーセントの増。主な要因は、老朽化した配水管の更新工事、立花浄水場機械設備更新工事に

よるものです。 

第２８号議案、令和４年度新宮町公共下水道事業会計予算は、対前年比４,６２３万２,０００

円、２.９パーセントの減。支出の主な要因は、福岡市和白水処理センターの建設負担金が減額
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となっているものです。 

第２９号議案、令和４年度新宮町相島漁業集落環境整備事業特別会計予算は、対前年比４９８

万７,０００円、４１.１パーセントの増。法適化移行支援業務委託、簡易水道事業と同様に公営

企業会計適用に向け移行事務を行うため設定するものです。 

第３０号議案、令和４年度新宮町一般会計予算は、対前年比８億２,４３３万２,０００円、６.

３パーセントの増。歳出の主なものは、８款土木費、社会資本整備事業及び都市再生整備事業費

の増、１０款教育費、新宮中学校施設整備工事費及び認定こども園施設整備補助金の増、１３款

諸支出金、ふるさと応援基金積立金の増によるものです。歳入につきましては、１款町税は、新

型コロナ感染症の影響を考慮し、令和３年度は減額していたが、令和４年度は状況を踏まえ増額。

１５款、１６款の国庫県支出金の増及び１９款ふるさと応援基金繰入金の増となっているもので

す。 

以上、報告いたします。 

○議長（牧野 真紀子君）  質疑、討論につきましては、議長を除く議員による予算特別委員会で

行われましたので、質疑討論を省略し、一括採決を行いたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  ご異議なしと認め、一括採決を行います。 

第２１号議案から第３０号議案までの１０議案は、委員長の報告のとおり決定することに賛成 

の方は挙手願います。 

〔挙手する者１０名、挙手しない者０名〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員賛成と認め、第２１号議案から第３０号議案までの１０議案は、

委員長の報告のとおり可決されました。 

────────────・────・──────────── 

日程第１１．第３２号議案 

○議長（牧野 真紀子君）  日程第１１、第３２号議案、町道路線の認定について、上府～三代線

を議題といたします。 

この件につきましては、付託しておりました総務建設常任委員会から、別紙のとおり報告書が 

提出されております。 

総務建設常任委員長の補足説明を求めます。 

上畝地委員長。 

○委員長（５番 上畝地 白馬君）  それでは、報告いたします。 

令和４年３月議会初日に総務建設常任委員会に付託されました第３２号議案、町道路線の認定 

についての審査結果を報告いたします。３月１４日の総務建設常任委員会におきまして、委員全
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員出席のもと、慎重審議の結果、全員賛成で原案を可とすることに決しました。 

補足説明をいたします。この議案は、路線名、上府～三代線を町道と認定するものです。現地

で、道路幅７メートル、歩道幅２.５メートル、工事のため資料等で、始点、終点などを確認し

ております。 

以上報告を終わります。 

○議長（牧野 真紀子君）  委員長報告に対する質疑を許可いたします。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  質疑を終了し、討論を省略し、採決を行います。 

第３２号議案、委員長の報告のとおり決定することに賛成の方は挙手願います。 

〔挙手する者１０名、挙手しない者０名〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員賛成と認め、第３２号議案は委員長の報告のとおり可決されまし

た。 

────────────・────・──────────── 

日程第１２．第３３号議案 

○議長（牧野 真紀子君）  日程第１２、第３３号議案、町道路線の変更について、小万崎～柳ヶ

浦線を議題といたします。 

この件につきましては、付託しておりました総務建設常任委員会から別紙のとおり報告書が提 

出されております。 

総務建設常任委員長の補足説明を求めます。 

上畝地委員長。 

○委員長（５番 上畝地 白馬君）  それでは、報告いたします。 

令和４年３月議会初日に総務建設常任委員会に付託されました第３３号議案、町道路線の変更 

についての審査結果を報告いたします。３月１４日の総務建設常任委員会におきまして、委員全

員出席のもと慎重審議の結果、全員賛成で原案を可とすることに決しました。 

補足説明をいたします。この議案は、路線名、小万崎～柳ヶ浦線の終点の変更をするものです。

現地で終点の変更位置を確認しております。 

以上報告を終わります。 

○議長（牧野 真紀子君）  委員長報告に対する質疑を許可いたします。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  質疑を終了し、討論を省略し、採決を行います。 

第３３号議案、委員長の報告のとおり決定することに賛成の方は挙手願います。 

〔挙手する者１０名、挙手しない者０名〕 
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○議長（牧野 真紀子君）  全員賛成と認め、第３３号議案は委員長の報告のとおり可決されまし

た。 

────────────・────・──────────── 

日程第１３．第３６号議案 

○議長（牧野 真紀子君）  日程第１３、第３６号議案、財産の取得について、フィルタリングソ

フトライセンス購入を議題といたします。 

議案の説明を求めます。 

総務課長。 

○総務課長（太田 達也君）  第３６号議案、財産の取得について、下記のとおり財産を取得する

ものでございます。記といたしまして１、取得財産はフィルタリングソフトライセンス購入。２、

契約の方法は指名競争入札。３、取得金額は６０８万９,８７５円、内消費税及び地方消費税額

５５万３,６２５円。４、業者名は福岡市博多区千代２丁目１番１５号、株式会社学映システム

福岡営業所、所長、松尾雄一郎。５、納期は契約締結の日から令和４年４月１日まででございま

す。理由といたしまして、フィルタリングソフトライセンスを購入するため、令和４年２月２５

日に指名競争入札により業者を定めましたが、その者から購入するに当たり、議会の議決に付す

べき契約及び財産の取得または処分に関する条例第３条の規定により、町議会の議決を求めるも

のでございます。 

１ページをお願いいたします。（１）といたしまして入札結果表を添付させていただいており 

ます。予定価格から消費税等を除いた金額は７９７万２,２００円。これに対し、５社指名をい

たしまして、１社が入札辞退となっております。（２）につきましては、概要としましてフィル

タリングソフトの４,４２９ライセンスを記載をさせていただいております。 

以上で議案の説明を終わります。 

○議長（牧野 真紀子君）  質疑を許可いたします。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  質疑を終了し、討論を省略し、採決を行います。 

第３６号議案、原案のとおり決定することに賛成の方は挙手願います。 

〔挙手する者１０名、挙手しない者０名〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員賛成と認め、第３６号議案は原案のとおり可決されました。 

────────────・────・──────────── 

日程第１４．閉会中の継続調査申出書 

○議長（牧野 真紀子君）  日程第１４、閉会中の継続調査申出書についてを議題といたします。 

お諮りします。別紙のとおり、各常任委員長から閉会中の継続調査の申出書が提出されており
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ますが、これを承認することに賛成の方は挙手願います。 

〔挙手する者１０名、挙手しない者０名〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員賛成と認め、これを承認することに決定いたしました。 

────────────・────・──────────── 

日程第１５．議員派遣の件 

○議長（牧野 真紀子君）  日程第１５、議員派遣の件についてを議題といたします。 

お諮りします。議員の派遣については、別紙のとおり、議員の派遣を行いたいと思いますが 

これを承認することに賛成の方は挙手願います。 

〔挙手する者１０名、挙手しない者０名〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員賛成と認め、これを承認することに決定いたしました。 

────────────・────・──────────── 

日程第１６．報告第５号 

○議長（牧野 真紀子君）  日程第１６、報告第５号、各常任委員会の報告についてを議題といた

します。 

内容の説明を求めます。 

総務建設常任委員会、上畝地委員長。 

○委員長（５番 上畝地 白馬君）  令和４年第１回定例会における本委員会の調査活動について、

下記のとおり報告をいたします。 

総務課。ふるさと納税について。令和４年２月末現在、寄附額３７億８,１４９万５,１９７円、 

寄附件数３４万２,６０６件、ワンストップサービス申請受付件数１２万５,２３７件となってお

ります。普通財産について。普通財産の払い下げ、大字立花口字梅ヶ内８４０番１地先から梅ヶ

内８４４番４地先まで、１６４.２１平方メートル。大字立花口字梅ヶ内８４０番１地先から梅

ヶ内８４３番２地先まで、２９．２０平方メートル。３、令和３年度退職者及び令和４年度新規

採用予定職員について。１、退職者４名、新規採用職員４名、職員の派遣５名。令和４年度職員

体制、職員１７４名、再任用職員数１０名、臨時的任用職員５名、会計年度任用職員のべ２７８

名となっております。４、九州電力株式会社と包括提携について。包括連携協定式、令和４年３

月１８日に役場２階、第２会議室で行われます。 

政策経営課。相島光ケーブル利用開始について。申込み開始は令和４年３月１０日から。回線

利用申込にかかる島民説明会、３月１２日相島きずな館。供用開始は、令和４年４月１日からと

なっております。新宮町ＤＸの令和４年度の取組について。マイナポータルからマイナンバーカ

ードを用いたオンライン手続、２６手続の完了をしておるとのことです。業務内容の分析・課題

抽出、デジタル技術導入に係る費用対効果検証、これは庁舎内のＤＸ化に伴う内容です。３、デ



- 9/16 - 
令和４年第１回定例会（３月１７日）最終日会議録 

ジタル技術を活用した新たな行政サービスの検討・実証実験、これは住民向けのＤＸになります。

３、マイナポイント事業について。マイナンバーカード取得をすると、最大５,０００円が付与

されます。保険証の利用登録で７,５００円、預金口座登録で７,５００円となっております。新

宮町離島振興計画の策定について。現行計画は平成２５年度から令和４年度までとなっておりま

す。次期計画は、令和５年度から令和１４年度までとなっております。県の計画に合わせるとの

報告です。 

地域協働課。地震に伴う対応について。令和４年１月２２日午前１時８分、震度４の地震が発

生しております。避難者及び被害なしとの報告を受けております。消防団幹部異動について。行

政副団長、現在は副団長として山下辰也氏、任期が令和２年４月１日から令和４年３月３１日ま

でとなっております。新副団長は小金丸賢二氏、任期が令和４年４月１日から令和６年３月３１

日予定となっております。消防団第３分団の車両事故について。１２月２５日、西日本宇佐美、

３号香椎バイパス新宮ＳＳ灯油給油所キャノピー部分に、第３分団車両が接触しております。現

在、示談協議中との報告です。 

税務課。令和４年度地方税改正案について。昨年の１２月２４日に閣議決定され、国会の審議

を経て３月中に可決成立後に所定の日に施行となる内容になります。固定資産税等。固定資産税、

土地の負担調整措置。２、法人事業税。付加価値における賃上げへの対応、大法人に対する所得

割の軽減税率の見直し、ガス供給業に係る収入金額課税の見直し、これは県税になります。３、

個人住民税、住宅ローン控除。４、納税環境整備、地方税務手続のデジタル化、これはeLTAXの

関係になります。５、主な税負担軽減措置等、固定資産税等の特例。以上となっております。 

住民課。休日開庁について。３月２７日１０時から１４時、４月３日１０時から１４時。引越

し等の窓口対応のための開庁となります。マイナンバーカード交付状況について。申請数２万３

３８件、交付数１万８,１８７件、町民所有数１万６,９８５件、交付率５４.１パーセント、所

有率５０.５パーセント。国民健康保険について。別紙２をご覧ください。課税限度額の引上げ

が行われます。現在９９万円が、令和４年４月から１０２万円となります。４、後期高齢者医療

について。別紙２をご覧ください。保険料率の改定、均等割、所得割、賦課限度額、いずれも改

定となっております。窓口負担割合の変更、４年１０月１日から、一定の所得のある方は現役並

みの所得者を除き、医療費の窓口負担割合が１割から２割となります。 

会計課。指定金融機関の役場内派出所について。令和４年度からの派出人員体制は、４から５

月が２名、６月以降が１名となっております。４月から５月の２か月間で引継ぎを行い、６月か

らは１名の体制となっております。不足した事務分につきましては、職員等で対応するとのこと

です。 

上下水道課。新宮中央浄化センター除塵機設備の故障について。発生日、令和３年１２月３１
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日、修理日、令和４年１月２日。異物混入による故障とのことです。２、水道利用加入金規程の

条例化について。今後の開発等に伴い、規程を見直しし、条例化するとのことです。３、水道施

設運転維持管理包括業務委託の契約について。契約件名、新宮町水道施設運転維持管理包括業務

委託。受託業者、株式会社ウォーターエージェンシー。契約の締結が４年１月２６日、契約期間

が令和４年４月１日から令和７年３月３１日まで、契約金額としては１億６,１７９万７,６８０

円となっております。 

都市整備課。下府・湊地区地区計画の決定について。決定告示が令和４年２月７日となってお

ります。２、三代土地区画整理事業区域及び三代地区地区計画の変更について。閲覧及び公聴会、

条例閲覧が１１月３０日から１２月１３日、公聴会が１２月２３日、これは中止となっておりま

す。法定縦覧が２月１５日から２月２８日、都市計画審議会が３月３０日１５時を予定しており

ます。３、博多学園認定こども園及び町交流広場整備事業について。令和３年１０月上旬に準備

工着手、令和３年１０月２９日開発許可、令和４年３月１０日建築工事着手となっております。

今後の予定としては、令和４年６月中に造成工事完了予定、令和５年２月中に建築工事完了予定

との報告です。４、駅西口４号公園の供用開始について。中央駅西区公民館西側を芝生広場とし

て整備しております。３月３１日供用開始とのことです。５、新宮ふれあいの丘公園Ｐａｒｋー

ＰＦＩ事業について。基本協定の締結、令和４年２月３日、供用開始が令和４年９月頃となって

おります。６、県営河川湊川のプレジャーボート不法係留状況について。湊川に不法係留されて

いたプレジャーボートは、令和３年１２月１３日までに全て撤去となっております。７、新宮町

生け垣づくり奨励事業補助金交付規程の一部改正について。補助金交付対象範囲の変更があって

おります。改正前は公衆用道路に面して設置される生け垣で、延長が３メートル以上となってい

たところが、改正後には公衆用道路から見え、かつ、道路境界より６メートル以内の範囲に設置

される生け垣で、延長５メートルまでとなっております。補助金の交付回数にも変更があります。

改正前は同一敷地における補助金の交付は１回限り、改正後は１０年以内に補助金の交付を受け

た者は除く。補助金の交付額の上限にも変更があります。改正前が３０万円、改正後が１０万円。 

以上、報告を終わります。 

○議長（牧野 真紀子君）  委員長報告に対する質問を許可します。北崎議員。 

○議員（９番 北崎 和博君）  ４ページですけどね。上下水道課、水道加入金の規程の条例化と

いうことで、今後の開発等に伴い、条例化するというふうに書いてあるんですが、具体的にはど

ういうことなんでしょうか。 

○議長（牧野 真紀子君）  上畝地委員長。 

○委員長（５番 上畝地 白馬君）  はい。もともと規程として、この加入金の文言が知らされて

いるんですが、今後の開発をするに当たり、ずっと見直し等、資料を見直していったところ条例
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にしなくてはいけない内容が出てきまして、条例化するというふうに伺っております。以上です。 

○議長（牧野 真紀子君）  具体的な内容ですよね。いいですか。もう１回いいですか。はい、北

崎議員。 

○議員（９番 北崎 和博君）  今までも開発をずっと続けて、大きな開発もあったりとか、新宮

町はしてきたんですけども、今後の開発等に伴って条例化するというふうな理由づけがちょっと

よく分からないんですけど、そこら辺は聞いてありますか。 

○議長（牧野 真紀子君）  上畝地委員長。 

○委員長（５番 上畝地 白馬君）  はい。簡単な話として見直していたら、条例化しなくてはい

けなかったっていうというふうに回答を得ております。以上です。 

○議長（牧野 真紀子君）  よろしいですか。はい。ほかにありますか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  質問を終わります。ご苦労さまでした。 

次に、文教生活常任委員会、大牟田委員長。 

○委員長（７番 大牟田 直人君）  文教生活常任委員会報告、令和４年第１回３月定例会におけ

る本委員会調査活動及び閉会中調査活動について、下記のとおり報告いたします。 

社会教育課。公共施設受付システム導入について。令和４年４月１日施設予約分から運用開始 

とのことです。インターネットに接続できる機器から予約受付、抽選予約の受付を追加するとの

ことです。２４時間、予約確認や予約受付が可能となっています。２、家庭教育支援事業につい

て。これまで社会教育課で実施していた家庭教育支援事業を令和４年度から文部科学省の家庭教

育支援チーム「rainbow house」が企画・運営するとのことです。３、図書館の利用状況につい

てですが、記載のとおりの報告を受けています。１月８日、書籍の除菌機を設置されています。

３月２４日大人のためのおはなし会を実施予定とのことです。また現在、開館時間の１時間短縮、

滞在時間６０分まで、閲覧席、調べもの机を半分にしているとのことです。４、社会教育行事の

今後の主な予定についてですが、別紙１のほうに、年間のスケジュールをいただいています。ご

確認ください。４月２３日土曜日新宮町文化協会総会、５月１２日木曜日新宮町ＰＴＡ連合会総

会、５月１３日金曜日新宮町人権・同和教育推進協議会総会、５月１４日土曜日新宮町スポーツ

協会総会、６月１２日日曜日第４３回子ども相撲大会、中止の行事として４月３日日曜日春季体

育施設クリーンデーが中止との報告を受けています。 

学校教育課です。新宮町教育行政の目標と主要施策の推進状況の点検及び評価について報告を

受けています。別紙２のとおり、報告を受けています。柱Ⅱ主要施策１の個性、よさや能力を伸

ばす教育の充実では、英語教育において小学校英語専科や一部教科担任制、小中連携による授業

改善を実施したとのことです。柱Ⅲ主要施策４の組織的・体系的・計画的な生徒指導の充実にお
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いては、中学校区いじめゼロサミット年３回実施されているとのことです。３月にまとめの会を

各中学校区でオンライン実施したとの報告を受けています。柱Ⅲ主要施策５、生きる力の基礎を

育てる就学前教育の充実では、町立幼稚園年長児の給食体験とタブレット端末体験を実施したと

のことです。漁村留学についてです。令和４年度留学生予定数は２４名です。新規申込みは１４

名とのことです。令和４年度児童生徒数及び学級数の見込みについて。３月１日現在で、記載の

とおり報告を受けています。工事の状況についてです。ＧＩＧＡスクール事業、新宮町立学校校

内通信ネットワーク整備工事、特別教室等の工事は完了し、完了検査が３月２９日に予定されて

います。新宮町立学校電子黒板購入８５台、納品検査３月２３日予定です。フィルタリングソフ

トライセンス購入２月２５日入札とのことです。新宮小学校校舎屋上防水及び外壁改修工事、工

事完了検査が３月２８日予定です。新宮中学校体育館屋根及び外壁改修工事設計業務委託は、２

月２８日に設計業務を完了しています。新宮中学校相島分校屋根及びトイレ等改修工事設計業務

委託では、２月２８日に設計業務完了しています。新宮東小学校トイレ改修工事設計業務委託で

は、２月２８日設計業務完了しています。新宮小学校特別支援学級増設工事、１月３１日入札で

工期が３月３１日予定です。新宮東小学校特別支援学級増設工事、１月３１日入札で工期が３月

３１日の予定です。その他です。児童生徒の体力等の実態調査です。小学校５年生、中学校２年

生ともに体力合計点で全国や県より高い数値とのことです。令和３年度、文部科学大臣優秀教職

員表彰を新宮中学校、重富かおり主幹教諭が受けています。通学路における合同点検について、

令和４年１月７日に最終報告との報告を受けています。 

環境課です。福岡県森林環境税活用事業について。今年度の事業は、２次調査（標準地調査）

調査面積９.６４ヘクタールです。間伐等の実施内容を決定するため、対象森林の詳細調査が済

んでいます。荒廃森林整備工事は、間伐等３月下旬完成予定です。令和３年度、楯の松原保全活

動実績についてです。当初計画７回から、実績は２回実施したとのことです。１２月１１日白砂

青松の会、町職員、議員、１２月２２日白砂青松の会、新宮高校、環境課職員で実施したとのこ

とです。第２次新宮町地球温暖化対策実行計画事務事業編について。３月中に決定し、６月に議

会説明予定とのことです。その他です。セアカコケグモ発生状況は、令和３年度は３１件です。

令和４年度新宮町クリーン作戦は、４月２９日に９時から行うとのことです。公設分別ステーシ

ョンの開設時間が変更されています。平日９時から１５時、１２時から１３時が閉設です。木曜

日も閉設となります。土曜日は、９時から１２時となります。新宮町環境基本計画年次報告書に

ついて。令和２年度の年次報告書が配付されていますので、後でご参照くださいとのことです。 

産業振興課です。渡船事業について。１１月前年度比７６パーセント、１２月前年度比７９パ

ーセント、１月前年度比１５５パーセントと報告を受けています。マリンクス事業について。乗

車人員は前年度と比べ大きな増減はないとのことです。路線ダイヤの変更を３月２８日に実施す
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るとのことで、広報３月号にて全戸配布されています。新規バスが３月１７日納車予定と委員会

時点では聞いています。その他です。Ｑでんにぎわい創業プロジェクト、特産品開発を、棒寿司

の特産品開発を行っていて４月報道発表予定とのことです。第２弾、第３弾も開発研究中との報

告を受けています。 

健康福祉課です。高齢者保健福祉計画策定について。令和３年１０月２１日第１回策定協議会、

令和４年１月１７日第２回策定協議会、２月７日から３月８日パブリックコメント実施、３月末

頃計画策定、ホームページ公表、５月概要版を広報にて全戸配布の予定です。障がい者（児）計

画策定についてです。令和４年１月２４日から２月２２日パブリックコメント実施、５月概要版

を広報にて全戸配布予定とのことです。非課税世帯等臨時特別支援事業については、令和４年２

月２２日に非課税世帯に１回目の確認書を送付しています。３月１日非課税世帯等臨時特別給付

金受付窓口を開設しています。３月７日に第１回振り込み４２２件行ったとのことです。発送件

数２,０７７件、受付件数１,２５４件です。３月４日現在です。相島診療所医師交代についてで

す。現在派遣中の医師の派遣期間が令和４年３月末までで、現在は産前休暇取得中とのことで、

令和４年４月以降については、県から内示連絡があったとのことで、３月中はへき地支援病院に

週３日の医師派遣を依頼し対応するとのことです。風しんの追加的対策に係る今後の対応につい

てです。受診者が国の定める目標に達していないため延長されるとのことです。延長期間は令和

４年４月１日から令和７年３月３１日までです。風しん抗体検査・定期予防接種の対象者として

は、公的接種を受ける機会のなかった昭和３７年４月２日から昭和５４年４月１日の間に生まれ

た男性とのことで、今後のスケジュールは４月上旬に対象者データ抽出しクーポン券作成、５月

下旬に対象者へクーポン券を発送するとのことです。福祉センター改修工事が、令和４年１月３

１日に竣工し、２月１４日に事務所移転されています。 

子育て支援課です。令和４年特定教育・保育施設入所決定状況については、記載のとおり報告

を受けています。新宮町地域子育て支援センター及び新宮町ファミリー・サポート・センター事

業についてです。新宮町福祉センターの改修工事終了に伴い、令和４年４月１日から実施場所を

変更とのことです。変更前はそぴあしんぐう遊戯室２階でしたが、変更後は新宮町福祉センター

３階になります。古賀市と新宮町との乳幼児健康支援一時預かり事業に関する事務の委託に関す

る規約の廃止に関する協議書の締結について、令和４年２月１日に締結したと報告を受けていま

す。その他です。病児保育事業の利便性の向上について、別紙の３の報告を受けています。事前

登録の制度を廃止することで、利便性を向上するとのことです。子ども家庭総合支援拠点の設置

についてです。令和４年度中の設置に向け体制づくりを進めるということです。 

閉会中調査は、１月１８日に新宮町スポーツ協会要望書について、２月４日に新宮町スポーツ

協会要望書記載事項の進捗状況について、閉会中調査を行っています。別紙４、その調査の後、
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別紙４の新宮町スポーツ協会要望書に対する回答書を提出していただいています。 

以上、委員会報告を終わります。 

○議長（牧野 真紀子君）  委員長報告に対する質問を許可します。安武議員。 

○議員（１番 安武 久美子君）  はい。お尋ねいたします。通学路における、すいません８ペー

ジですが、通学路における合同点検を行われて最終報告をされたということですが、その結果、

問題点のあった通学路はあったのでしょうか、お聞かせください。 

○議長（牧野 真紀子君）  その他のところですよ。 

○議員（１番 安武 久美子君）  すいません。３ページです。ごめんなさい。 

○議長（牧野 真紀子君）  はい、大牟田委員長。 

○委員長（７番 大牟田 直人君）  ６月に起きました千葉県の八街市での通学路での事故を受け

て、国から合同点検をするようにという通達がありまして、それに対する報告を学校教育課のほ

うに求めまして、委員会のほうから求めまして、委員会のほうからじゃないですね。事前通告が

ありまして、委員のほうからですね、それに対する報告をいただいています。内容としては、通

常本町における通学路点検は毎年行われていまして、５月に町から学校に危険要望書の提出を依

頼し、９月に取りまとめ、９月にまた通学路安全推進会議というのが行われています。３月３１

日までに必要な箇所を検討、実施し、４月上旬に整備状況を記載した通学路危険箇所を各学校へ

送付するというのを毎年行われています、新宮町の場合はですね。今回、国が実施した点検にお

いて、その上がってきた中から、この国の点検は小学校の通学路の点検だったんですけど、その

中から合同点検ですので道路管理者と警察と自治体、市町村とか学校ですね。合同点検というこ

とで、その中から県道に関わる部分、国道に関わる部分、そして規制ですかね、交通を遮断した

り、そういう規制とかが必要な部分に関しては合同点検をしようということで、もともと小学校

から上がってきた４０数箇所の４２か所ですかね。４２か所の中から１４か所をピックアップし

まして、それを合同点検しています。合同点検の結果については、現状、対策内容を危険箇所と

して１４か所について危険箇所としてあげて、対策内容としては協議をしているという形になり

ます。 

○議長（牧野 真紀子君）  はい、安武議員。 

○議員（１番 安武 久美子君）  了解いたしました。 

○議長（牧野 真紀子君）  いいですか。はい、ほかに。ありませんか。横大路議員。 

○議員（１０番 横大路 政之君）  はい。４ページの１番上ですね、３番。第２次新宮町地球温

暖化対策実行計画についてっていう報告ありましたけども、先ほどゼロカーボン宣言を行って、

それに伴う予算化が当初予算にいくつか織り込まれておるわけですが、このゼロカーボン宣言と

それから今回の報告があった第２次新宮町地球温暖化対策実行計画、これの整合性、要するに整
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合性があるのかないのか、ないのかって別計画なのか、それともリンクされたものなのか、その

辺の確認はされたんでしょうか。 

○議長（牧野 真紀子君）  大牟田委員長。 

○委員長（７番 大牟田 直人君）  今、策定中の計画はその国の改正案、環境省のほうで事務事

業の策定マニュアルを改定されています。地球温暖化対策計画に対してですね。それに対する策

定マニュアルを改定されていて、その策定マニュアルの改正案を網羅したものであるかというの

は確認をしているとのことです。今月中には策定が完了すると聞いています。 

○議長（牧野 真紀子君）  横大路議員。 

○議員（１０番 横大路 政之君）  私が聞いているのは、この地球温暖化実行計画、既に第２次

に入っとるわけですが、これが今現在進行中なわけですね。そこに、新たにゼロカーボン宣言が

なされて、それに基づいた令和４年度の先ほど可決決定した当初予算が実行計画策定も含めて予

算化されとるわけですが、この実行計画とそれからゼロカーボン宣言に伴う当初予算の整合性、

もしくはリンクがどの程度、どういうふうにリンクされとって、要するに別計画なのか、それと

もリンクされた事業計画なのか、その辺の確認をされましたかっていう質問なんですけど。 

○議長（牧野 真紀子君）  大牟田委員長。 

○委員長（７番 大牟田 直人君）  その確認はしていないです。 

○議長（牧野 真紀子君）  よろしいですか。はい、ほかにありませんか。ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  質問を終わります。ご苦労さまでした。 

以上で、委員会報告を終わります。 

────────────・────・──────────── 

○議長（牧野 真紀子君）  お諮りいたします。本会議の会議中、誤読などによる字句、数字等の

整理訂正につきましては会議規則第４４条の規定により、議長に委任していただきたいと思いま

すが、ご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長(牧野 真紀子君) ご異議なしと認めます。 

よって、誤読などによる字句、数字の整理訂正は議長に委任していただくことに決定いたしま 

した。 

これをもちまして、全日程を終了し、令和４年第１回新宮町議会定例会を閉会いたします。 

長期間、ご苦労さまでした。 

午後3時53分閉議 
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